

Cuba confirme sa volonté d'œuvrer à l'amélioration des relations avec les USA



La Havane, 21 oct. (RHC).- Manuel Fraga, premier secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis, a déclaré à Seattle que Cuba continuera d'œuvrer à l'édification de relations de respect et de bonne volonté avec les États-Unis. « Nous croyons fermement que c'est la volonté des peuples des deux pays » a relevé le diplomate cubain au cours d'une conférence à l'université centrale de Seattle.

Dans son intervention, le premier secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis, a abordé tout ce que les deux pays ont obtenu après la décision annoncée en décembre 2014 de rétablir les relations et d'amorcer le processus pour leur normalisation.

Il a d'autre part abordé la question du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre notre pays en février 1962, blocus que Cuba considère comme le principal écueil pour la pleine normalisation des relations.

Il a rappelé que cette politique est condamnée à la majorité écrasante des membres de l'assemblée générale de l'ONU, tous les ans depuis 1992.

Le diplomate cubain a d'autre part mis l'accent sur le fait que pour cause du blocus, les ressortissants étasuniens sont privés de leur liberté de voyager par le monde. Le blocus leur interdit de faire du tourisme à Cuba.

S'adressant aux étudiants de l'université de Seattle, Manuel Fraga a rappelé les projets de loi introduits dans les deux chambres du Congrès visant à éliminer cette restriction.

Citant des statistiques de sources internationales dont la Banque Mondiale et les Nations Unies, le diplomate cubain a fait mention lors de sa conférence des réussites de Cuba dans les domaines de la santé et de l'éducation et il a invité les étudiants de Seattle à visiter notre pays pour qu'ils se fassent un jugement propre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145046-cuba-confirme-sa-volonte-doeuvrer-a-lamelioration-des-relations-avec-les-usa>



Radio Habana Cuba